



Presseinformation

Kandel, 16.1.2020

Die MOTORWORLD Group und der DEUVET Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V. vereinbaren eine Fördermitgliedschaft

Bereits auf den MOTORWORLD Classics-Messen in Friedrichshafen und Berlin gab es verschiedene Formen der Zusammenarbeit zwischen der vielfältig aktiven und erfolgreichen MOTORWORLD Group und dem seit 1976 für die Belange der Liebhaber der historischen Mobilität kämpfenden DEUVET Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V.

Jetzt wurden diese Aktivitäten in einer Vereinbarung festgelegt. Die Partnerschaft beinhaltet neben der DEUVET Präsenz auf MOTORWORLD Messen und Events auch eine DEUVET Kolumne im regelmäßig erscheinenden Internet-Magazin MOTORWORLD Bulletin. Im Gegenzug wird der DEUVET seine mehr als 11.000 Mitglieder über die Aktivitäten der MOTORWORLD Group informieren.

„Gerne unterstützen wir den DEUVET, der sich mit seinem Engagement für die Freunde der historischen Mobilität einsetzt“, erklärt Meike Powelet, Leiterin Messen und Events. „Wir freuen uns über die Vereinbarung, die sich in Zukunft sicher noch um diverse Themenfelder erweitern lässt“, so Jan Hennen, DEUVET Vizepräsident Kommunikation.

Zum DEUVET: Gegründet als „Arbeitsgemeinschaft der deutschen Veteranen- und Markenclubs e.V.“ im Jahre 1976 auf der VETERAMA in Mannheim. Für die Deutsche Veteranenfahrzeuggemeinschaft wurde das Kürzel DEUVET gewählt und als Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V. beim Deutschen Bundestag in Berlin akkreditiert. Durch permanente Arbeit hat der DEUVET die gesetzlichen Regeln für Oldtimer-Fahrzeuge und 1997 auch das H-Kennzeichen mitbestimmt.

Nach Beginn der Arbeit des Parlamentskreis Automobiles Kulturgut in Berlin im Jahr 2009 ist der DEUVET regelmäßiger Teilnehmer und ein wesentlicher Partner für Projekte und Umsetzung der aktuellen Aufgaben. Mit Gründung der Historic Vehicle Group am EU Parlament in Brüssel ist der DEUVET dort ebenfalls für die Interessen der Oldtimerfahrer tätig.

Die Geschichte des DEUVET und der deutschen Oldtimer-Szene wurde 2017 in einem Buch veröffentlicht. Titel: "Jetzt fahr' erst mal...". Der DEUVET gilt als die einzige demokratisch gewählte Interessen-Vertretung in Bund, Ländern und der EU. Er ist kompetenter Gesprächspartner für Politik, Wirtschaft und vielen Fachkreisen u.a. für Versicherungen, Oldtimer-Veranstaltungen sowie juristischen Fragen zum historischen Fahrzeug.

Rückfragen bitte an:

Jan Hennen

DEUVET Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V.

Vizepräsident für Kommunikation

kommunikation@deuvet.de www.deuvet.de